

## **Condiciones de participación**

En el concurso Hot Potatoes Grant pueden participar estudiantes matriculados en el curso 2023/2024 en cualquiera de los grados ofertados por l'Escola d'Art i Superior de Disseny de València, sin límite de edad ni de créditos alcanzados.

## **Objeto**

Las personas concursantes deberán de presentar 4 propuestas de diseño, originales:

- 2 diseños con ilustración y lettering.
- 2 diseños de combinación de materiales.

## **Reglas de participación**

Los diseños deberán ser presentados de forma que puedan producirse.

Los diseños deben ser originales e inéditos, es decir, que no se hayan realizado con anterioridad.

## **Modo de envío y fechas**

Los diseños deberán ser enviados antes del 23/12/2023 vía mail a la siguiente dirección: [hola@hotpotatoes.es](mailto:hola@hotpotatoes.es)

En el asunto se deberá especificar "Hot Potatoes Grant", seguido del nombre y apellidos de la persona participante.

## **Premios**

Se concederán tres premios:

- 1<sup>er</sup> premio: 500€ en metálico por transferencia bancaria + 1 par de zapatos de las marcas Gioseppo o Hot Potatoes + Fabricación del diseño ganador.
- 2<sup>o</sup> premio: 300€ en metálico por transferencia bancaria + 1 par de zapatos de las colecciones Hot Potatoes o Gioseppo.
- 3<sup>er</sup> premio: 150€ para gastar en productos de las colecciones Hot Potatoes o Gioseppo.

La entrega de premios se celebrará en la sede de Velluters de l'Escola d'Art i Superior de Disseny de València.

Los alumnos o alumnas a los que se les conceda alguno de los premios (1<sup>o</sup>, 2<sup>o</sup>, o 3<sup>o</sup>) se les mencionará tanto en la web como en las redes sociales de la marca Hot Potatoes en las noticias que se publiquen al respecto de este concurso. Estas menciones se referirán tanto a ellos/ellas como autores/as como a la Escola Superior de Disseny de València.

A su vez las comunicaciones de l'Escola d'Art i Superior de Disseny de València sobre este concurso realizarán siempre la mención a la marca Hot Potatoes.

### **Jurado**

El jurado está integrado por:

Jorge Navarro, Director de Diseño de Producto de Gioseppo.

Marcos Aldeguer, Director Creativo Gráfico de Gioseppo.

Natalia Soriano, Directora de Producto de Gioseppo.

### **Resultados del concurso**

Los premios podrían ser declarados desiertos si así lo considerara la mayoría (mitad más uno) de los miembros del Jurado.

El resultado del concurso se anunciará en la web de Hot Potatoes y se comunicará a todas las personas participantes mediante correo electrónico.

### **Derechos de autoría**

Los autores y las autoras tendrán en todo momento los derechos morales sobre las obras premiadas.

Los diseños que resulten ganadores, toda vez las personas premiadas acepten el premio, pasarán a ser propiedad exclusiva de Gioseppo, quien adquiere los derechos de explotación sobre el mismo, incluyendo los derechos de uso, difusión, distribución, exhibición, comunicación pública, divulgación y reproducción por Internet o cualquier otro medio audiovisual, muestra o exhibición del diseño presentado, pudiéndolo adaptar a unos criterios que Gioseppo pueda considerar convenientes para su producción.

### **Responsabilidad en autoría del diseño**

Será responsabilidad de las personas participantes en el concurso cualquier reclamación por parte de terceros que pueda producirse en relación a la autoría del diseño presentado, garantizando que sus diseños no vulneran derechos comerciales, intelectuales y/o industriales y no generan derecho alguno a favor de terceros. Las personas participantes se comprometen a mantener indemne a Gioseppo, como organizador del concurso, frente a cualquier reclamación de terceros y a indemnizar a Gioseppo por todo daño, perjuicio y/o gasto que pueda devengarse para la defensa de cualquier reclamación, relacionada en forma directa o indirecta con los diseños.

### **Modificación de las bases**

Gioseppo se reserva el derecho a la modificación de cualquier punto de las presentes bases, así como de las fechas relativas a la dinámica del concurso. En su caso, Gioseppo procedería a comunicar las nuevas fechas a las personas concursantes en la mayor brevedad para lograr su correcta difusión.

### **Aceptación de las bases**

La participación en el concurso Hot Potatoes Grant supone el pleno conocimiento y aceptación de estas bases.

El incumplimiento de alguna de estas bases conlleva la exclusión de la persona candidata incumplidora del concurso o la retirada del premio (si dicho incumplimiento lo fuera por parte de una persona premiada, quien deberá reintegrar el premio otorgado, que corresponderá al siguiente inmediato nominado por puntuación).